



Fondo Universitario
de África

¿SABÍA?



La Universidad de África es la primera y única institución de educación superior plenamente acreditada establecida en 1988 en el continente africano por acción de la Conferencia General de la Iglesia Metodista Unida. Durante más de 30 años, la Universidad del África ha dado forma a las vidas de miles de jóvenes en el continente africano dotándolos de los conocimientos necesarios para aliviar la pobreza, construir la paz y la estabilidad e impulsar el desarrollo. La mayoría de los graduados regresan a sus países de origen para marcar la diferencia. Gracias a las generosas Ofrendas a este fondo, la nueva generación de líderes de África está mejor preparada y equipada para prevenir y resolver conflictos y construir una paz duradera en el continente. Este fondo se gestiona a través de la Oficina de Desarrollo de la Universidad de África.

¿Sabía Ud. que más de 10,000 estudiantes han graduado de la Universidad de África?

¿Sabía que sus Ofrendas al Fondo Universitario de África apoyan a estudiantes de más de 30 países?

¿Sabía que más del 90% de los graduados de Africa University regresan a país de origen?

¿Sabía que la Universidad de África es la primera y única universidad totalmente acreditada de la IMU en África?



Nuestros corazones,
nuestras mentes y nuestras puertas están siempre abiertas

La gente de la Iglesia Metodista Unida

OBTENGA MÁS INFORMACIÓN

El Fondo de Ofrendas para la Universidad de África se cumple a través de las asignaciones de su iglesia local.